
Municipio 1
Murat – San Nicola – Libertà – Madonnella – Japigia - Torre a Mare

SEDUTA COMMISSIONI IN FORMA CONGIUNTA
(1^ CCP – 2^ CCP – 3^ CCP)

VERBALE DEL 3/12/2024

L’anno duemilaventiquattro il giorno 3 del mese di dicembre convocata dalla Presidente di
Municipio  1  –  Annamaria  Ferretti –  giusta nota  acquisita  al  prot.  gen.  n.  0416724/2024  del
2.12.2024, alle ore 16.15 si sono riunite in seduta congiunta, in via d’urgenza, la 1^, la 2^ e la
3^  Commissione  Consiliare ordinaria permanente. Presiede la seduta la Presidente di Municipio 1
– Annamaria Ferretti.

Funge da Segretario verbalizzante: Luisa de Musso. 

La Presidente Ferretti, constatata la presenza del numero legale degli intervenuti, dichiara
aperta la seduta alle ore 16.15.

Componenti Ora
Entrata

 Ora
Uscita

Firma

ALBORE Giuseppe 16,17 17,37 In presenza

AMORUSO Dario Assente

ARALDO Francesca 16,17 17,37 In presenza

BATTISTA Nicola 16,17 17,37 In presenza

BIANCOFIORE Nicola 16,17 17,37 In presenza

BOCCASILE Cosimo 16,17 17,05 In presenza

BRATTA Luca Antonio 16,17 17,05 In presenza

CASSANO Nicola Massimo 16,17 17,37 Online

CASSANO Vito 16,17 17,37 Online

CIOCCA Paolo 16,17 17,08 In presenza

COCCIOLI Mario 16,17 17,37 In presenza

CORCELLI Giuseppe 16,17 17,05 In presenza

IMPEDOVO Rosaria 16,17 17,24 In presenza

IUSCO Claudio 16,24 17,37 In presenza

LIEGGI Laura 16,20 17,37 Online

LUISI Fabrizio 16,17 17,37 In presenza

MASTRANDREA Francesco Assente

PIANCALDINI Vittorio 16,17 17,18 In presenza

VALENTINI Fabrizio 16,17 17,08 In presenza

VENTRELLA Francesco 16,17 17,37 In presenza



La Presidente Ferretti, constatata la presenza del numero legale degli intervenuti, dichiara aperta
la seduta alle ore 16.17.

L’odierna Commissione si riunisce per discutere i seguenti o.d.g:

1. Atto di Indirizzo – Luminarie 2024/2025 sul territorio del Municipio 1;

2. Varie ed eventuali.

In apertura di seduta prende la parola la Presidente Ferretti  la quale espone alla commissione la
situazione attuale relativa ai fondi da destinare per gli addobbi natalizi, nel rispetto della delibera
approvata dal Consiglio che prevedeva due distinti lotti, uno relativo agli alberi e l’altro relativo alle
luminarie con cui addobbare gli stessi.

La  Presidente  riassume  la  situazione  relativa  agli  addobbi  attualmente  nella  disponibilità  del
Comune e  quella concernente le sponsorizzazioni da parte dei soggetti privati.

Prende la parola il consigliere Boccasile che chiede quale sia l’importo da destinare alle luminarie e
quale sia quello relativo alla parte dei fondi residui del Municipio 1.

Interviene il consigliere Iusco il quale dà lettura della proposta relativa al posizionamento degli
alberi in ragione degli importi disponibili e specifica che l’importo previsto per gli addobbi natalizi,
su indicazione della direzione generale, deve prevedere una parte destinata alla sicurezza e agli
imprevisti. Il consigliere Iusco precisa che gli importi relativi  ai suddetti addobbi natalizi sono da
intendersi IVA esclusa.

Il consigliere Albore chiede di posizionare un albero nel parco Maugeri.

La Presidente Ferretti riferisce  alla commissione che  che in Piazza Odegitria, in Piazza Redentore,
in Piazza Vittorio Veneto a Torre a Mare, sul  sagrato della Basilica di San Nicola e, infine,  presso
la Spiaggia  di Pane e Pomodoro  i relativi posizionamenti sono finanziati da privati.

La consigliera Araldo chiede di utilizzare come criterio quello di portare un po’ di bellezza in quei
luoghi  dimenticati  e non valorizzati   dal  Comune, dal  turismo e dal  commercio;  per  questo è
favorevole a posizionare gli alberi in piazza San Pietro a Bari Vecchia e nei quartieri di Japigia,
Madonnella, Libertà e Sant’Anna.

Il consigliere Luisi sottolinea la necessità di una presenza del Municipio nel quartiere di Sant’Anna
attraverso l’ubicazione di un albero.

Il consigliere Valentini propone il posizionamento di un albero nel quartiere Madonnella e di un
altro  in piazza Risorgimento.

La consigliera Impedovo propone l’albero in piazza San Pietro.

Il consigliere Ventrella chiede la collocazione di un albero a Torre a Mare, nella piazza della Torre.

A termine della discussione la commissione procede all’elenco delle zone che saranno destinate al
posizionamento degli alberi:

- via Guglielmo Appulo, in prossimità della Parrocchia di San Luca;



- via Mimmo Conenna, in prossimità dell’ ERP (case Arca), quartiere Sant’Anna;

-  parco Maugeri, nel quartiere Libertà;

-  via Positano, nel quartiere Madonnella;

- piazza San Pietro, a Bari vecchia.

Il suddetto elenco definitivo viene posto in votazione e votato all’unanimità dalla commissione.

I consiglieri si impegnano a verificare la fattibilità delle installazioni natalizie, da parte  di soggetti
privati, attraverso sponsorizzazioni o liberalità, senza alcun onere economico e organizzativo per il
Municipio 1.

Si chiede al segretario di trasmetterlo alla competente segreteria politica per gli adempimenti del
caso.

La Presidente Ferretti comunica ai consiglieri la programmazione provvisoria  della manifestazione
denominata “1 Natale tutto per te”, in attesa della definizione di un contributo di sponsorizzazione.
Gli eventi interesseranno tutti i quartieri del Municipio.

Dopo ampio dibattito, la Presidente dichiara la chiusura dei lavori alle ore  17.37.   
Il Segretario ne dà atto a verbale.

Il Segretario                                                                                                                         La Presidente

Luisa de Musso                                                                                          Annamaria Ferretti

Firma autografa sostituita a mezzo stampa, ai sensi dell’art. 3,                                                                            Firma autografa sostituita a mezzo stampa, ai sensi dell’art. 3,

comma 2, del D.Lgs. 39/93                                                                                              comma 2, del D.Lgs. 39/93  


